

Fundación San Ezequiel Moreno: una apuesta al impacto social desde el amor y el pan

Por medio del siguiente cuadro se busca brindar una descripción a cada una de las imágenes, con el fin de identificar su importancia y papel dentro de las estrategias de la fundación.

Imagen	Descripción
	<p>Rafael Barragán (persona a la que entrevistamos), quien es el presidente nacional de la Fundación San Ezequiel Moreno desde hace 15 años. En imagen un grupo de religiosas agustinas recoletas de la tercera edad, quienes son personas con distintas enfermedades y se encuentran en un espacio destinado a su cuidado en el pueblo de Cajicá.</p>
	<p>Folleto original de la fundación diseñado por el padre Sebastián López Murga, quien es el fundador de la fundación y publicado en enero del 99.</p> <p>Al interior de este folleto se encuentra información relevante como: ¿Qué es la fundación?, el origen, quien fue Ezequiel Moreno, lugares donde se encuentra la fundación, quienes sostienen la obra económicamente, lo identificado (en su momento) como más urgente y diversos datos sobre la fundación.</p>



Visita dentro de una de las jornadas de Rafael Barragán a grupo de religiosas agustinas recoletas de la tercera edad, en el pueblo de Cajicá. Quienes estuvieron en “día de recreación”, por medio de jugos mesa, sopas de letras y dibujos.



En la izquierda: imagen de San Ezequiel Moreno y Diaz (1848-1906), quien fue un agustino recoleto y obispo de Casanare y Pasto. Actualmente es conocido por abogar especialmente por los enfermos de cáncer.

A su respaldo la imagen cuenta con la historia de manera corta y la oración al santo.

En la derecha: novena a San Ezequiel Moreno, cuenta con datos biográficos, consideraciones diarias y distintas oraciones.

Carpeta imagen de la fundación, cuenta con datos como la misión, visión, historia, los lugares a nivel nacional donde se encuentra la fundación y como comunicarse con cada uno de ellos. Además, hace énfasis en su propósito de “ayudar a llevar amor y pan al enfermo de cáncer”.



*"Ayúdanos a llevar
Agora y Dar al
cáncer de cáncer"*